

Die FDP am Maimarkt

Was bewegte die FDP Seebezirk am Maimarkt in Kerzers an einem Stand präsent zu sein?

Die Grossräte der bekannten Parteien schreiben bei jeder Gelegenheit über ihre Arbeiten in dieser Zeitung. Das ist gut und sicher auch interessant. Dabei ist es aber nicht möglich, ihnen Fragen zu stellen und Anliegen zu diskutieren. Anliegen, die die Bevölkerung bewegen, Fragen, was zum Beispiel bei einem Projekt ansteht, wo wir bei den vielfältigen politischen Themen stehen, wie es weitergeht, wie die Meinung des einzelnen Mitbürgers aussieht und was uns berührt etc. etc.. Mit der Präsenz der FDP Grossräte Christine Jakob-Steffen und Markus Ith sowie der Grossratskandidaten konnte die Gelegenheit am Schopf gepackt werden, um persönliche Meinungen, Vorschläge und auch Kritik anzubringen und los zu werden. Diese Möglichkeit wurde denn auch rege benützt und das Ziel, dem Bürger näher zu sein, konnte erreicht werden. Kurz vor dem nationalen Abstimmungswochenende wurde denn auch die Gelegenheit benützt, die Meinung und Argumente der FDP zu den einzelnen Vorlagen zu diskutieren.

H.-P. Beyeler, Vorstand FDP Seebezirk

